

CLUBES

El presidente del Córdoba CF cobrará 1,48 millones del club en dividendos

Palco23
26 abr 2016 - 14:20

Carlos González ha encontrado la fórmula para recuperar parte de la inversión que ha realizado en el Córdoba CF. El empresario canario, titular del 98,7% de las acciones, ha logrado el voto favorable del consejo de administración para el reparto de 1,5 millones de euros en dividendos, a cargo del beneficio previsto para la temporada 2015-2016. Es decir, que casi el 50% de las ganancias presupuestadas (3,4 millones) no se reinvertirán en el equipo.

El consejo ha decidido que los accionistas podrán cobrar su retribución en efectivo o canjearla "por entradas o abonos a favor de los socios, a elección de éstos últimos". González percibirá 1,48 millones, mientras que los 20.000 euros restantes se repartirán entre los pequeños accionistas. Por cada título en propiedad, los seguidores podrán percibir 0,14 euros.

El acuerdo, según explican en un comunicado, "se toma después de que una auditoría externa, encargada por la SAD, certificara que la tesorería del Córdoba CF tiene capacidad para llevar a cabo este reparto y que el mismo cumple con todas las garantías legales". La última campaña se cerró con un beneficio neto de 5,8 millones de euros, que permitió compensar los números rojos de 5,4 millones que generó el año del ascenso. A principios de año, se cifró la deuda neta en 2,7 millones.

En este sentido, recuerdan que el pago al accionista sólo llega después "resolver el concurso de acreedores en el que estaba inmersa la entidad en un tiempo récord además de salvaguardar los intereses de los acreedores a los que se les abonará el 100% de la deuda". Además, añaden que en las últimas temporadas no se ha dejado de "invertir importantes cantidades de dinero en la mejora de las instalaciones del Estadio Municipal El Arcángel, de titularidad pública –propiedad del Ayuntamiento de la capital- sobre el que ha realizado obras para colocarlo en los niveles exigidos por el fútbol profesional español".

El equipo militó la temporada 2014-2015 en Primera División, ya aprobó en la última junta de accionistas una medida destinada a dar liquidez a los minoritarios que lo desearan, con la opción de que el club les comprara sus acciones por 0,20 euros el título. "Muy por encima de su valor, para beneficiar con una plusvalía a aquellos que

quieran deshacerse de sus títulos", aseguró entonces González.

El equipo, actualmente en Segunda División y con opciones todavía de jugar la fase de ascenso, tiene a la empresa Rd Impagos como patrocinador principal. Cajasur, Cruzcampo, Coca-Cola, Supermercados Piedra y el concesionario local de Hyundai completan la lista de socios comerciales más importantes. La equipación la provee Acerbis, pero González ya ha avanzado que el próximo año trabajarán con Kappa. El presupuesto de este año ronda los 15 millones de euros.